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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 28 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventotto del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e 

sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada.  

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere all’appello al termine del quale risultano essere assenti i 

consiglieri: Buonpasso, Dentici e Lupo.  
Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Ruggiero e Sinopoli.   

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Durante la lettura, alle ore 09:45, partecipa alla seduta di consiglio il Cons. Dentici. 

Il Presidente: scorrendo l’O.d.g. pone in discussione la mozione lett. d) avente ad oggetto” Installazione 

telecamere in Via Pindemonte, Via G. Pitrè, 28 e Via Palchetto, 36” (prot. 626/regint) presentata dal Cons. 

Di Vincenti che nel frattempo, alle ore 09:48, abbandona i lavori d’aula. Contemporaneamente partecipa 

alla seduta il Cons. Lupo. 

Il Presidente: considerata l’assenza del consigliere Di Vincenti, pone in discussione la mozione lettera f) 

avente ad oggetto “Richiesta installazione videosorveglianza in Via Gen. Bergonzoli” (prot. 655/regint) 

presentata da Cons. Sinopoli; invita, pertanto, il Segretario a darne lettura. 

Il Cons. Sinopoli: illustra la mozione facendo presente che la tematica affrontata è la stessa della mozione 

discussa nella seduta di ieri; individua il luogo oggetto della mozione e riferisce che si tratta di una strada 

completamente sprovvista di impianto di illuminazione pubblica, condizione che favorisce il conferimento 

di rifiuti ingombranti specie nelle ore serali senza pericolo di essere scoperti. I residenti hanno provveduto, a 

proprie spese, ad installare dei piccoli pali con dei punti luce, ma non è servito a dissuadere quanti 

abbandonano ingombranti rendendo la strada una discarica a cielo aperto che rende inutile ogni tentativo di 

intervento da parte della Rap;  

Il Cons. Ruggiero: riferisce che la mozione non fa altro che attenzionare sempre più l’annoso problema e 

cattivo funzionamento dell’azienda, messa in discussione da tanti, che invece ritiene che cerca di espletare al 

meglio il suo lavoro fra mille difficoltà. Le colpe vanno ricercate altrove ovvero gli incivili che creano 

discariche a cielo aperto, cittadini inqualificabili, incivili. Concorda con la mozione, ritiene la 

videosorveglianza un buon deterrente.  

Alle ore 09:50 partecipa alla seduta il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Lupo: dichiara da subito il suo parere favorevole e sottolinea che il problema riguarda tutta la città, 

situazione da addebitare all’inciviltà di certi cittadini, che con la loro azione fotografano una città degradata 

e resa invivibile. 

Il V.P. Schiera: conoscendo la problematica non può che essere d’accordo, ritenendo la mozione meritevole 

di approvazione, non si spiega l’atteggiamento dei cittadini che vedendo uno spazio libero non trovino di 

meglio che riempirlo di rifiuti, a volte anche molto pericolosi come l’amianto; rimane comunque convinto 

che l’Amministrazione debba necessariamente affiancare alla videosorveglianza il controllo della Polizia 

Municipale. 
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Il Cons. Di Vincenti: concorda con la mozione del collega, avendo lui stesso presentato analoghe mozioni; 

per la lotta alle discariche abusive ritiene fondamentale che la videosorveglianza venga affiancata da severi 

controlli da parte della Polizia Municipale che analizzati i filmati e possa intervenire rintracciando e 

multando pesantemente i trasgressori. 

Il Cons. Sinopoli: chiarisce che la Rap interviene tempestivamente su segnalazione dei cittadini, ma finito 

l’intervento ed eliminati gli ingombranti la discarica si riforma nel giro di poche ore, l’azienda RAP non ha 

materialmente il tempo di intervenire con tempestività. Ritiene quindi ingiustificate le critiche mosse per i 

ritardi ed inoltre ribadisce che se non si pone fine a questo problema, con questo super lavoro l’Azienda 

vedrà lievitare sensibilmente i costi del servizio a svantaggio di tutti. 

Il Cons. Dentici: concorda con la mozione e ritiene che con i dovuti controlli e multe salate si porterebbero 

dei benefici all’Amministrazione sia in termini economici con nuove entrate e sia in termini di alleviare i 

forti disagi che scaturiscono da queste discariche abusive. 

Alle ore 10:05 lascia la seduta il V.P. Schiera.  
Conclusa la discussione, prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il Presidente 

sostituisce, n.q. di scrutatore il Cons. Sinopoli con il Cons. Di Vincenti e procede alla votazione il cui esito è 

il seguente:  

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Buonpasso e V.P. Schiera) 

Favorevoli             08 

Astenuti              00   

Contrari   00 

La mozione lett. f) avente ad oggetto: “Richiesta installazione videosorveglianza in Via Gen. Bergonzoli” 

(prot. 655/regint) presentata dal Cons. Sinopoli è approvata all’unanimità dei presenti 

Si passa alle Comunicazioni:  

Alle ore 10:08 partecipa alla seduta il V.P. Schiera. 

Alle ore ore 10:09 abbandona la seduta il Cons. Buccola. 

Il Presidente: raccomanda la massima puntualità per la seduta di domani dedicata al Pon Metro 4 

relativamente alla riqualificazione del Parco Urbano di Borgo Molara, terreno confiscato alla mafia; 

parteciperanno l’Ente Capofila dell’Ass.ne People help People con tutte le Ass.ni che fanno riferimento al 

progetto; sono stati invitati le Attività Sociali del Comune di Palermo, la Responsabile dei Servizi Sociali 

Territoriali della IV° Circoscrizione Dott.ssa Vitale, la Dirigente scolastica della Scuola Scelta che ricade nel 

territorio di Borgo Molara che comprende anche il plesso scolastico Andrea Sole ed il Parroco della 

parrocchia Maria S.S. Addolorata sempre di Borgo Molara.   

Il Cons. Lupo: comunica che invierà foto per segnalare il persistere della presenza di ingombranti (circa un 

mese) in Via Bachelet angolo Via Gaetano Costa. 

Il Cons. Sinopoli: chiede se si hanno novità sui lavori al Parco Cassarà. 

Il Presidente: risponde di no, a parte il fatto che è stata espletata la gara con assegnazione alla ditta che si è 

aggiudicata l’appalto e che è in itinere il procedimento di presentazione dei documenti di rito; si consideri 

che dalla data di aggiudicazione alla firma del contratto passano circa 30 giorni, sperando che non ci siano 

ricorsi. 

Il Cons. Dentici: concorda con quanto riferito dal Presidente, ma tiene a sottolineare che il tempo è scaduto 

già da pochi giorni e si augura che non ci siano i soliti ritardi a cui ormai si è abituati; auspica che ad inizio 

prossima settimana si possa procedere. 

Il Presidente: risponde che ormai è questione di uno, due giorni  

Alle ore 10:14 partecipa alla seduta il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:16 Chiude la seduta.              

 

 

 

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                        Il Presidente 

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada 
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